

## 福井ミラクルエレファントと連携した人権啓発活動

平成29年7月22日（土）、坂井市三国町にある三国運動公園野球場で行われた「福井ミラクルエレファント」（以下「エレファント」という。）と連携した啓発活動において、記念すべき第1回目の人権学生ボランティアによる人権啓発活動が行われました。

### 啓発グッズ配り



来場のお客様に対し、人権啓発グッズを配布する啓発活動を行い、県の職員や人権擁護委員等と共に一緒に汗を流しました。

### 始球式



人権学生ボランティアによる始球式！！啓発イベントの合間の時間に、野球経験のある局長とキャッチボールをしたことで肩もほぐれたようでしたが、本番が近づくにつれ、口数も減り、こちらにまで緊張が伝わってくる様子でした。



しかし、いざ本番。深呼吸をした後、マウンドに立ち、大きく振りかぶって投げたボールは、地面に落ちることなく、キャッチャーが構えたミットに吸い込まれるように入り、これを見ていた球場の誰もが「おお！！！」と驚きの歓声を上げていました。

## パレード



5回裏のエレファントの攻撃が終了したところで、人権啓発パレードを行いました。「人KEN Nまもる君」と「人KEN あゆみちゃん」はもちろん、福井地方法務局の幹部職員、人権学生ボランティア、野球教室に参加する児童及びエレファントの選手、総勢26名が参加した人権啓発の大行進です。グラウンド上で、人権擁護委員から会場のお客様に向けた人権啓発メッセージに続いて、エレファントの選手がいじめ防止の決意を表明し、会場は大いに盛り上がりました。